Le Royaume de Blanche Pomme

Je m'appelle Suzanne Amory, j'ai 12 ans et je suis en cinquième au collège Guist'hau. Il y a quelques jours, je suis allé à la médiathèque Marie Page, pour travailler ma rédaction de Français sur un conte merveilleux. Quand j'eus fini ma rédaction, je décidai de rentrer chez moi. Je traversai des rayons de livres et je vis sur une étagère un livre qui brillait de mille feux. Je m'approchai et je le pris dans mes mains. Je lus le titre : « Un conte pas encore écrit ». Quel drôle de nom! L'auteur était : « Personne Dautrequetoi » Quel livre étrange! Je regardai le résumé : «Toi qui entres dans ce livre, tu créeras l'histoire et sauveras le royaume de Blanche Pomme ; le titre de ton livre apparaîtra alors sur la couverture et ton nom sera celui de l'auteur.» Mais c'était quoi ce livre!? J'étais dans le rayon « recettes de cuisine », pas dans celui des contes ! Peut-être que quelqu'un s'était trompé de rayon en le rangeant? Quand je l'ouvris pour voir le texte, une lumière jaillissante m'aspira dans le livre, au chapitre 1: « Le commencement... »

Quand j'atterris sur une botte de foin, il faisait grand jour, le soleil brillait; et à côté de moi, il y avait une petite maison. Une chose était sûre : je n'étais plus dans la bibliothèque Marie Page ! Je ne comprenais rien, et j'étais au bord de la crise de larmes... jusqu'à ce que je me rappelle du résumé du livre qui disait que j'entrerais dans le livre pour créer mon histoire et sauver le royaume de Blanche Pomme.

Je décidai d'aller dans la petite maison pour récolter des informations pour rentrer chez moi. Je ne savais pas si le résumé du livre était vrai, mais s'il l'était, je m'en fichais : je voulais juste rentrer chez moi pas sauver un royaume inconnu! Je toquai à la porte. Quand elle s'ouvrit, je me retrouvai devant une fée :

- Oui, que puis-je faire pour vous ?
- En fait je suis perdue, mais où somme nous ? Et qui êtes-vous ?
- Nous sommes dans le royaume de Blanche Pomme, et je suis la fée Alyssa.
- Enchantée, je m'appelle Suzanne.

Elle me fit entrer, et je lui racontai mon histoire. Après m'avoir écoutée, elle m'expliqua que c'était elle qui avait créé le livre pour que quelqu'un vienne sauver le royaume. Je me sentais responsable, je ne pouvais pas la laisser tomber, donc j'acceptai la mission. Elle m'expliqua ce que je devais récupérer pour qu'elle vienne m'aider. Puis elle me téléporta dans le château.

En une fraction de seconde, je ne vis plus une fée mais un couloir interminable. Je devais être discrète, pour retrouver un sceptre magique : c'était ce qui détruirait la sorcière et libérerait le roi de Blanche Pomme. Je m'avançai pour trouver la salle du trône, quand je vis deux gnomes me regarder étrangement juste avant de crier :

-UN INTRUS DANS LE CHÂTEAU!!!

Je pris mes jambes à mon cou et m'enfuis dans une salle reculée. Une fois à l'abri, j'entendis des soldats qui me cherchaient et les gnomes qui ouvraient toutes les salles avec leurs trousseaux de clés énormes. Je me doutais qu'ils n'allaient pas tarder à me trouver, je décidai donc de trouver une issue... quand je vis devant moi un diamant immense, et à l'intérieur un roi! J'entendis un bruit de clef. Je me retournai pour me retrouver nez à nez avec la sorcière. Elle me regarda puis elle dit:

- Je m'en doutais! C'est la fée Alyssa qui t'a fais venir dans le château, n'est-ce pas? Ce n'est qu'une pathétique magicienne comparée à moi.
- C'est faux ; c'est la plus grande magicienne jamais connue! Jamais vous ne la battrez!
- HA!HA!HA! Je vois qu'elle ne t'a pas tout expliqué. Je possède un sceptre magique de ma création qui permet d'épuiser tout le royaume de sa magie... et j'attendais ce soir, la pleine lune, pour lancer le sortilège. Alors, pas question de te laisser tout gâcher. Qu'on l'enferme au cachot !!!

Les deux gnomes se saisirent de moi et m'emmenèrent dans les prisons du château. Mais contre toute attente, ils me dirent:

- Comme tu as l'air gentille nous allons te laisser t'enfuir... on voudrait juste que tu détruises la sorcière... pour qu'on soient enfin libres.
- Merci, c'est très gentil, je vais tout faire pour rendre sa liberté au Royaume de Blanche Pomme.

Je courus dans la salle de trône, je vis la sorcière et, avant qu'elle ne m'aperçoive, je me jetai sur elle. Elle me repoussa et me dit :

- Je ne sais pas comment tu as fait pour t'échapper, mais je ne vais pas te laisser faire ! Je saisis alors son sceptre et la fée Alyssa apparut. Elle annonça :

-Tout est fini maintenant!

Elle me pris le sceptre des mains, le tapa au sol et la sorcière cria:

-NOOOOONNN !!!!

Juste avant de se transformer en un tas de cendres...

Nous vîmes alors arriver le roi (il avait été libéré par les gnomes) qui s'exclama :

-Merci, merci beaucoup! Grâce à vous, le Royaume de Blanche Pomme peut renaître.

Plus tard, j'étais dans la maison de la fée entourée du roi, de la fée, et des deux gnomes (qui se nommaient Olive et Tom). La fée me regarda, et me remercia avant de me téléporter dans mon monde.

J'arrivai dans un siège de la médiathèque Marie Page, le livre entre les mains. Dessus, on pouvait lire « Le Royaume de Blanche Pomme » par Suzanne Amory. Je l'ouvris et sur la page de garde était écrit : «Merci beaucoup. PS : tu peux garder le livre, il n'appartient pas à la médiathèque. Alyssa ».